

20/09/2023



# LA MAÑANERA ENTRE LÍNEAS

## Ignora reclamo de Ovidio



En una mañanera de provocaciones, el presidente minimiza que la defensa de Ovidio Guzmán haya acusado al gobierno de México de no haberle dado tiempo suficiente para tramitar un amparo que evitara su extradición, “estoy seguro de que es totalmente legal, apegado a lo que establece la ley...el 14 de septiembre se notificó y el 15 se realizó el proceso; los tiempos los decide la FGR...” y a cambio anunció que acudirá a Badiraguato a inaugurar obras carreteras “porque sí hay condiciones...” Aprovechó para recordar el escándalo que se hizo luego de que en una de sus giras a ese lugar saludó y recibió una carta de la mamá del Chapo Guzmán.

Acusó al Poder Judicial, “la mayoría de ministros” de encubrir y proteger al ex fiscal de Morelos, Uriel Carmona, por el caso de Ariadna Fernanda, “todos los amparos que le están concediendo es porque supuestamente tiene fuero y el fuero es para delitos federales y no para delitos del fuero común, y ya resolvió la corte; sin embargo, no han elaborado para que entre en vigor, no han hecho el engrose, sigue este limbo y los jueces están otorgando amparos porque suponen que tiene fuero, cuando la corte resolvió que no tiene fuero. Llama mucho la atención porque es uno, otro, otro amparo...”

Ante la propuesta de Morena para que los expresidentes sean senadores, “¡Zafo! A mí que no me metan en eso, yo ya lo he dicho, soy un hombre de convicciones y de palabra, a mi me queda un año y 10 días, yo ya termino, entrego la banda presidencial y me jubilo y no acepto ningún cargo hacia adelante, ni nacional o en el extranjero, y no voy a participar en ningún evento, nada, y no vuelvo a opinar sobre cuestiones políticas, no voy a tener comunicación en redes, voy a cancelar completamente mi twitter, mi face, no voy a recibir al que me plantee nada vinculado a política, se lo he dicho hasta a mis hijos. Me voy a dedicar a escribir y voy a publicar luego de tres o cuatro años, y voy a escribir sobre el pensamiento conservador. En diciembre entrego mi libro y saldrá publicado en marzo y es el último libro de política...”

Luego de que se acusó a la candidata de oposición, Xóchitl Gálvez, de plagio en su tesis, evitó opinar pero dijo que estará atento de lo que dirán los medios respecto a este caso considerando la guerra que le hicieron a la Ministra Yasmín Esquivel por lo mismo. “De seguro también dirán lo mismo...-risas-”

Finalmente, se mostró extrañado del comunicado de Ferromex anunciando que pararía actividades por la presencia de migrantes en las vías, ya que luego de su publicación siguieron operando normal. “Estamos trabajando con el tema migratorio y lo primordial es su seguridad...”



j.gomez@instituto.to



instituto.to



@instituto\_

# LO QUE DIJO

## ¿DE QUE SE TRATÓ LA MAÑANERA DE HOY?

- Luego de que la defensa de Ovidio Guzmán aseguró que no se metió amparo porque fue notificado el 14 y el 15 de septiembre fue extraditado, descartó que esta premura haya afectado el proceso de Ovidio en los EEUU., además, dijo que acudirá a Badiraguato, Sinaloa, para inaugurar una carretera.
- Respecto a la reunión que tendrá hoy con los padres de Ayotzinapa, dijo que será para informarles lo que se está haciendo y entregarles la información nueva con la que se cuenta. No hay rompimiento con los padres y se entiende lo que digan porque es mucho el dolor de no estar con sus hijos. Quiere hablar con los papás porque han dicho que todo es culpa del Ejército y no se ha hecho nada.
- Acusó al Poder Judicial, a la mayoría de ministros, de querer proteger al exfiscal de Morelos, Uriel Carmona, dijo que todos los amparos que le están concediendo es porque supuestamente tiene fuero y el fuero es para delitos federales y no para delitos del fuero común, y ya resolvió la corte; sin embargo, no han elaborado para que entre en vigor, no han hecho el engrose, sigue este limbo y los jueces están otorgando amparos porque suponen que tiene fuero, cuando la corte resolvió que no tiene fuero. Llama mucho la atención porque es uno, otro, otro amparo.
- El Poder Judicial se quedó en la época de Salinas y de Diego y de Zedillo, se quedó anclado, el Poder Judicial fue moneda de cambio cuando hicieron el enjuague entre el PRI y el PAN. Le gustaba mucho como hablaba el ministro Zaldívar sobre corrupción, se quiso avanzar pero no se pudo.
- Vio bien la designación de Celia Maya en el Tribunal de la Judicatura, dijo que es una mujer recta.
- Se burló de la propuesta de que los expresidentes pasen a ser senadores, "zafo, a mí que no me metan en eso, yo ya lo he dicho, soy un hombre de convicciones y de palabra, a mí me queda un año y 10 días, yo ya termino, entrego la banda presidencial y me jubilo y no acepto ningún cargo hacia adelante, ni nacional ni en el extranjero, y no voy a participar en ningún evento, nada, y no vuelvo a opinar sobre cuestiones políticas, no voy a tener comunicación en redes, voy a cancelar completamente mi twitter, mi face, no voy a recibir a quien me plantee nada vinculado a política, se lo he dicho hasta a mis hijos. Me voy a dedicar a escribir y voy a publicar luego de tres o cuatro años". Va a escribir sobre el pensamiento conservador. En diciembre entregará su libro y saldrá publicado en marzo y es el último libro.
- Está contento por el relevo generacional, va a haber continuidad. Además, como dicen mis adversarios, tienen un poco de razón, ya estoy chocheando.
- Nos vamos a seguir queriendo, hasta el último día de nuestras vidas, ahora sí que es amor eterno, pero ya quiero cerrar el ciclo porque sino vamos a caer en sentimientos insustituibles.
- La gente ya no se va a dejar engañar por el clasismo, el racismo, perdió tiempo la oposición, su misma arrogancia de que ellos eran los dueños de México los hizo perder sensibilidad. Dijo que la 4T tiene muy buenos cuadros.
- Sabe más de política el presidente del PRI pero Claudio X González se colocó por encima de todos cuando no sabe nada, ayer vio una declaración del papá, diciendo que habían hablado con una aspirante y lo que le habían dicho es que se privatizara el petróleo y la industria eléctrica.
- Así como se habló del plagio de la ministra Yasmín por la supuesta tesis, ahora pide esperar a todos los medios porque de seguro también dirán lo mismo del supuesto plagio de Xóchitl Gálvez, risas.
- Sobre la pausa que realizó Ferromex ante la presencia de cientos de migrantes, dijo que es extraño que haya sacado un boletín la empresa cuando nunca lo había hecho, ni siquiera cuando bloquearon los maestros, dijo que está muy bien que hayan protegido a los migrantes, aunque le llamó la atención por la actuación del Sr. Larrea. Después del boletín siguieron trabajando con normalidad.

# LO QUE QUISO DECIR

## ¿CUÁL ES LA INTENCIONALIDAD ESTRATÉGICA DE SU COMUNICACIÓN?

- Minimiza quejas de defensa de Ovidio Guzmán.
- Trata de mantener tregua con padres de normalistas.
- Señala al PJ de proteger a exfiscal de Morelos.
- Presiona para realizar cambios en el Poder Judicial.
- Refuta propuesta para que ex presidentes sean senadores.
- Prepara salida mesiánica del gobierno.
- Entrega a Claudia Sheinbaum futuro de Morena.
- Fortalece alianza con su pueblo.
- Alerta a mexicanos sobre planes neoliberales.
- Muestra juego sucio de la prensa.
- Tacha a Ferromex de exagerar noticia.

## LO VOLVIÓ A DECIR AMLO GREATEST HITS



- Dijo que ya no hablará del Reforma porque lo está haciendo más famoso.
- La gente de México tiene muchos valores, por eso están tan contentos, la mayor riqueza del país es la honestidad. México está en un momento de esplendor.
- Los gobiernos pasados querían cobrar IVA a alimentos y medicamentos, pero no lo pudieron hacer por la lucha de nuestro movimiento.
- Platicó de sus libros y que cada dos o tres años publicaba uno, sobre todo cuando fue candidato a la presidencia, publicó uno que se llamaba proyecto alternativo de nación, tiene 18 libros. Aseguró que nunca ha dicho que se suban los impuestos, o que ha sido incongruente.
- Antes el violador principal de derechos humanos era el Estado, ahora no sucede, pero no lo pueden aceptar, porque se quedan sin discurso.
- Ahora para nosotros es importante lo que para los conservadores no era, como la corrupción, nunca les importó.
- Acusó a los mandones de Argentina de haber construido a Miley pero aquí se les pasó el tiempo.
- Se burló de Raymundo Riva Palacio al decir que en octubre el presidente va a acusar a Salinas de mandar golpear a Aburto por el caso de Colosio.

## PARA NO HABLAR DE:

- Descentralización de dependencias.
- Posible libertad a Juan Collado.
- Violencia en Fresnillo.
- Cobro de cuotas de parte del narco.
- Crisis en la CONADE.
- Violencia en Sonora.
- Recomendación de la ONU por asesinatos.
- Asesinato de militares a civiles en Tamaulipas.
- Francisco Garduño.
- Rechazo a vacuna cubana.
- Dinero entregado a Cuba por médicos.
- Proveedores estrella de la 4T.

# CON QUIÉN LO DIJO



Ana Elizabeth García Vilchis, encargada de la sección de Quién es quién en las mentiras de la semana, dedicó la sección a defender la información oficial del periódico Reforma. Además, dijo que no es cierto que vaya a comprar un avión nuevo.



A través de un video de INFODEMIA, se presentó parte de una rueda de prensa que dio el Director de PEMEX, Octavio Romero Oropeza, para desmentir diversa información que se ha dado en torno a la paraestatal.

## LO QUE FALTÓ DECIR

### Frentes abiertos de la 4T

+Opacidad en licitaciones. +Violencia.  
+Fortalecimiento del crimen organizado.  
+Feminicidios. +Desaparecidos. +Pobreza.  
+Disputas internas en Morena. +Mujeres.  
+Clase media. +Inflación. +Salud. +Migrantes de LATAM en México.

### Trofeo a la frase lucidora del día

Ante la propuesta de Morena para que los expresidentes sean senadores, "¡Zafo! A mí que no me metan en eso, yo ya lo he dicho, soy un hombre de convicciones y de palabra, a mí me queda un año y 10 días, yo ya termino, entrego la banda presidencial y me jubilo y no acepto ningún cargo hacia adelante, ni nacional o en el extranjero, y no voy a participar en ningún evento, nada, y no vuelvo a opinar sobre cuestiones políticas, no voy a tener comunicación en redes, voy a cancelar completamente mi twitter, mi face, no voy a recibir al que me plantee nada vinculado a política, se lo he dicho hasta a mis hijos..."

